

*L'accent est mis à « INFO 2014 »
sur l'importance du facteur
humain dans le processus
d'intelligence dans l'organisation.*



La Havane, 17 avril (RHC)- Le professeur brésilien de l'Université de l'État de Sao Paulo, Marta Valentin, a donné une conférence magistrale sur l'importance des Technologies de l'Information et des Télécommunications et sur le facteur humain dans le processus d'Intelligence Organisationnelle.

Au cours du 13ème Congrès International d'Information « INFO 2014 qui siège à La Havane jusqu'à vendredi, la spécialiste brésilienne a expliqué que les organisations cherchent à obtenir de plus en plus d'avantages compétitifs pour subsister au milieu des complexités économiques du marché international.

Elle a ajouté que les personnes sont les acteurs principaux dans le processus que l'on connaît sous le nom d'Organisation Intelligente ou d'Intelligence Organisationnelle, tandis que les technologies de l'Information et des Télécommunications permettent d'aborder la gestion de données de façon rapide et systématique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/20736-laccent-est-mis-a-info-2014-sur-limportance-du-facteur-humain-dans-le-processus-dintelligence-dans-lorganisation>



Radio Habana Cuba